
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルスで自粛が長く続き、ようやく落ち着

いた感はありますが、秋に向かって第 2 波の心配もあっ

て注意も必要な状態です。 

さて、４月２６日に予定しておりました「町内会の春の清

掃」が雨のため中止となって、駅前通りの街路樹下草も

伸び放題が気になっております。 

急ではございますが下記の日程で、除草を中心に清

掃に参加していただきたくお願いいたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

環境部長の小本秀輝さんのお父さんの小本松野さんが 5 月 22 日 

(金曜日)行年９３歳で急逝されました。 

故人 松野さんは、町内会に対しまして大変ご協力をいただきまし

た。町内会会員の皆さんで心からご冥福をお祈りいたします。 

となりに息子さんがお住いですが、これから、喪主の小本正子さん

はお一人で暮らしていくことになります。 

しばらくの間ご主人が亡くなった悲しみ、寂しさで不安なこともあ

るでしょうから、となり近所声をかけ合い、見守って上げていただき

たいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 5 月 27 日に町内会だよりでお知らせした。南本町町内会定期総会（書面表決）

の結果で表決無しの意味について問い合わせがありましたのでお答えいたしま

す。   

 表決無し ： 書面表決を提出していただけなかった会員の数字 29 名（議案 1

号で賛成反対表決なし 1名でその他の議案は賛成） 

結果として、92名中（令和 2年 3月 31日現在の会員数）63名（67.74％）の方

から賛成の表決をいただき、賛成多数で全議案可決決定いたしました。 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【参 考】 3 月 24 日に町内会会員から要望のあった内容 

 本町地区町内会連合会では、毎年、七飯町に対して「住みよい町づくり」のた

め要望書を提出しております。 

 下記に南本町町内会会員から要望がありました。これを参考に身近なところ

で意見要望があれば会長まで連絡をいただければ、受け取りに参ります。 

 要望取りまとめ期限 ： 7 月 31 日（金曜日） 

 意見要望会長連絡先電話番号 ：  

   電話・ファクシミリ番号 0138（65）5672 

携帯電話 090-5988-7386 

 ※要望１． 

「広報ななえ」について 

広報は私達に時宜にあった重要な情報を伝えています。発行に当たっては

編集にむらなく一貫性、統一性を持ってなされることが大切です。 

また、情報の収集・校正など幾多の問題に係の苦労を推察し感謝しています

が、つぎの点にご配慮いただきたいと思います。 

1. 文字を大きくして頂きたい。フォントサイズ 11.0 以上に。 

2. 長い記事は理解しやすいように要約する。 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

3. 余白、囲い etc.をつかい 記事を引き立て見やすいように。 

4. お知らせインフォメーション.要約できるものは要約し簡潔にする。 

5. 町のトピックス、各地域の動向など写真視覚を使ってニュースにする。 

6. 広報の果たす役割・重要性を再認識し広報係を新設してはどうでしょうか。 

※要望 2． 

 ＪＲ 七飯駅通りには 7 カ所のゴミ集積場があります。その内南本町町内会 2

班が委託管理しているゴミステーションはＴ字路にあり交通の見通しを妨げるだ

けでなく、出し入れする扉は道路側にありとても危険です。冬季は利用者、特に

収集者の方は事故のないよう後続の車に気を使っています。また、ゴミ集積場は

偏在し街の景観を損なっています。 

 この際モデルのゴミ箱（ダストボックス）を作り設置するようにご尽力いただき

たいと熱望いたします。設置場所は借地又は小公園に。借地には利用の対価を

支払う。 

 車で走ると近隣の幹線道路にはゴミ箱を目にしないが、七飯町に入ると目に

付く。しかも景観を損なっている。置き場所を見直し、計画的に予算をつけ漸次ゴ

ミ箱を新設するようにして頂きたい。 

 

 

 

 


